

**[Maricela Contreras. Foto: Braulio Tenorio]
Asegura que 114 de 208 colonias afrontan la problemática.**

En entrevista con Alejandro Hernández para el programa Pregúntale Tú, que se transmite los martes por el portal de El Financiero, la funcionaria destacó que más que la seguridad, en Tlalpan el mayor conflicto lo representa el agua, donde 114 de las 208 colonias que conforman esta delegación demandan el líquido.

Indicó que la delegación se gasta alrededor de 100 millones de pesos de su presupuesto para el subsidio de pipas, que benefician a 23 mil personas en promedio. Sin embargo éstas no son suficientes, pues se tiene un rezago de seis mil pipas en promedio.

Para la jefa delegacional, lo primero que se tiene que hacer para dar solución al problema, es reconocerlo "y yo me he declarado en emergencia y he buscado ayuda", dijo Contreras, quien abundó que ya se está trabajando en mecanismos para mejorar la distribución del líquido.

En este sentido, informó que se están invirtiendo alrededor de 40 millones de pesos en la rehabilitación de 6 pozos en la zona que, a la par de la construcción de una red de agua potable de 2 kilómetros y medio a la orilla de la carretera a Cuernavaca, permitirán en el corto plazo redistribuir el agua a zonas más afectadas.

"Queremos que este mismo año quede cubierto este proyecto, a la par que se está hablando con el Sistema de Aguas para hacer un pozo en la zona de los pedregales, para surtir Padierna y la zona media del Ajusco", afirmó la delegada, para quien la idea es que este año se puedan beneficiar alrededor 300 mil personas con agua.

Alarma

Contreras Julián enfatizó que parte de este problema de escasez, deriva de otro igual de alarmante: la poca preservación del medio ambiente que se tiene, especialmente en Tlalpan donde la gente

se establece en zonas de recarga de mantos acuíferos.

"En el Ajusco medio, una zona que tenía una mayor recarga de agua, las zonas lávicas (justo desde el Periférico y hacia el Ajusco medio), hoy están llenas de casas. Tenemos pocos reservorios y debemos cuidarlos", advirtió la delegada luego de urgir a las autoridades federales y locales a realizar acciones contundentes en el tema.

Por lo pronto la delegación elaboró un Plan de Contención de Asentamientos Humanos, que será operado por una Comisión Especial de Regulación y que contará con seis millones de pesos para instrumentar diversos estudios. El trabajo será en conjunto con la Secretaría de Medio Ambiente, con quienes implementarán mecanismos para evitar el crecimiento de asentamientos humanos en la zona de reserva ecológica.

Maricela Contreras insistió en que Tlalpan es el "pulmón de la ciudad de México", por lo que pidió a legisladores apoyar su programa Revolución Verde, el cual busca proteger estos ecosistemas.

Recalcó que a la fecha no han tenido "eco" sus propuestas de apoyo, pero insistió en que seguirán insistiendo a los legisladores y autoridades federales y locales, para que les brinden recursos y se puedan preservar estas zonas que, además de oxígeno, brindan agua.

Comentó que ahora que se promovió la Cruzada contra el Hambre, uno de sus planteamientos fue que se dirigieran recursos para aminorar el problema del agua en Tlalpan, pues insistió en que esto es lo que merma la calidad de vida de las personas "y después todo lo demás", sostuvo.

Finalmente, la jefa delegacional se refirió al problema de inseguridad en la demarcación, al destacar que ocupan el lugar 13 de las 16 delegaciones, pero la idea es seguir avanzando para estar en el sitio 16.

Para ello trabajan ya con varios programas de seguridad y sobre todo de prevención del delito, entre los que destacó acciones de atención a la juventud en el entorno escolar y a través de unidades especiales de atención a jóvenes (con proyectos de recreación, salud, prevención de violencia y agresividad, entre otros).

"Quiero ser recordada como la delegada que fue eficiente, por eso estoy trabajando para hacer el mejor papel de mi vida", concluyó.

08 de mayo de 2013

Fuente: [El Financiero](#)

Nota de Rosalía Servín Magaña